

LE CROISSANT FERTILE

Soumis par BDELCROIX

21-12-2012

Dernière mise à jour : 04-01-2015

LA NAISSANCE DE L'ECRITURE DANS LE CROISSANT FERTILE

A partir de 9000 avant J.-C., dans le Croissant fertile, les hommes deviennent sédentaires et construisent les premiers villages.

Ils cultivent des céréales (blé, orge) et domestiquent les moutons, les chèvres : ils inventent l'agriculture et l'élevage.

L'artisanat se développe : on fabrique de la céramique (des poteries) pour conserver les produits agricoles. On fabrique aussi des vêtements avec le métier à tisser.

Les premières villes apparaissent 3 500 ans avant JC en Mésopotamie, dans le Croissant fertile.

A la fin du IV^e millénaire (vers 3500 avant JC), trois formes d'écriture sont inventées :

- 3500 ans avant JC : l'écriture cunéiforme en Mésopotamie.

- 3000 ans avant JC : les hiéroglyphes en Égypte.

- 1300 ans avant JC : l'alphabet en Phénicie. L'écriture permet aux historiens de connaître le passé ; c'est pourquoi on dit que l'histoire commence avec la naissance de l'écriture.

Pour voir une carte interactive, cliquer [ici](#).